



Teoría de la Conspiración

Las conspiraciones transformadas en alianzas con el PRI y PRD le quitaron votos al PAN, y el mensaje de los ciudadanos en la elección del domingo, es que no les gustó esa mezcla que dejó a un lado la doctrina de Acción Nacional.

En su estrategia de atacar para ganar la presidencia, descuidaron las diputaciones federales. No se tomó en cuenta la importancia del poder legislativo.

De tal forma que, el Plan C del presidente Andrés Manuel López Obrador se va a concretar, lo que recuerda a la época en que el PRI tenía la hegemonía en el Congreso de la Unión, y la minoría no podía hacer nada ante las reformas.

Alejandro "Alito" Moreno llegó a la dirigencia nacional del PRI en agosto de 2019 y en las elecciones que se han desarrollado a partir de entonces el partido ha ido perdiendo terreno en la república mexicana en sus principales bastiones históricamente priistas. Antes de perder en estas elecciones de 2023-2024, ya había perdido el Estado de México, la entidad con el mayor padrón electoral del país y que después de 94 años de dominio tricolor, por primera vez cambió de régimen, ahora bajo las siglas de Morena y la 4T.

La derrota de Xóchitl Gálvez ante Claudia Sheinbaum confirmó lo proyectado por la mayoría de las encuestas y dejó más endeble la posición de los partidos opositores en el Congreso mexicano.

Foto del día



Regresando a la chamba...
(Meme: FB / D Eryx Luther (Cordobés))

Un resultado que cimbró también a los partidos que conforman la coalición Fuerza y Corazón por México.

Para el PRD, esta derrota significa que la permanencia de su registro como partido nacional pende de un hilo al correr el riesgo de no alcanzar el 3 por ciento de la votación.

Por su parte, al competir por primera vez en solitario por la presidencia de México, el partido Movimiento Ciudadano (MC), se encamina a consolidarse como una fuerza política nacional y con sello propio. Estos comicios fueron la prueba de fuego para definir su éxito como un partido bisagra que puede inclinar la balanza política.

Jorge Máñez fue a quien Dante Delgado encomendó la misión de dar el salto como una fuerza política nacional, tener una ruta ideológica propia y consolidarse como la principal alternativa a la hegemonía de López Obrador o fracasar en el intento.

Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx